

# Das neue Projekt der KJA LRO in Bergisch Gladbach Hand

---

Von *Martin Schäfer*

27. Mai 2021, 11:00

[Blog-Items Startseite](#)

Das neue Stadtteilhaus im Hermann-Löns Viertel in Bergisch Gladbach Hand wird eröffnet



„Eine Eröffnungsfeier unter Corona-Bedingungen haben wir bisher auch noch nie organisiert“, Martin Schäfer von der Katholischen Jugendagentur LRO hat alle Hände voll zu tun. Am Samstag, den 29. Mai von 16.00-17.00 Uhr findet die Eröffnung des Hermann-Löns Forums und der KITA Windrad im Stadtteil Bergisch Gladbach Hand statt. Wegen Corona wird extra ein Live-Stream eingerichtet, damit die Bürger von Bergisch Gladbach die Feier auf dem Handy oder Computer verfolgen können.

Vor Ort sind eine Handvoll Gäste. „Wir haben den Sänger Chris Koch von den BOORE für ein Live-Konzert eingeladen, damit auch Stimmung aufkommt. Außerdem sind der Bürgermeister Frank Stein und unser Schirmherr, Msgr. Dr. Markus Hofmann, Generalvikar des Erzbistums Köln bei der Feier dabei“, erklärt Martin Schäfer.

Weitere Gäste sind die Architektin Angelika Bilo und ihr Mann, Hans Peter Bilo. Beide haben das Projekt als Architektin und Bauleiter betreut und sind noch immer unermüdlich auf den Beinen, um bis zur Eröffnung letzte Handgriffe im Gebäude zu erledigen.

„Damit die Leute auch wirklich einen Eindruck davon bekommen, wie es im neuen Stadtteilhaus aussieht, zeigen wir am Samstag viele Bilder aus dem Haus.“ Zum Beispiel vom Foyer, wo sich die Menschen demnächst treffen können. Es gibt noch weitere Einblicke, quer durch das ganze Hermann-Löns Forum. Auch von den Büroräumen, die sich im ersten und zweiten Stock befinden.

In einem davon sitzt Claudia Wülbeck. Sie ist Jugendreferentin bei der KJA LRO und wird mit den Kindern und Jugendlichen in Hand und Gronau arbeiten. Dafür hat sie schon Lagerfeuer im Sommer, Ausflüge und AGs zu einzelnen Themen wie z.B. „Nachhaltigkeit“ im Kopf. Auch sie ist bei der Feier dabei, so dass die Gladbacher Eltern sie schon mal kennenlernen können.

Gastgeber der Feier ist Thomas Droege, der Geschäftsführer der KJA LRO: „Wir freuen uns, wenn viele Gladbacher einen Blick hinter die Kulissen werfen. Und wenn Sie im Live-Stream einen Eindruck davon bekommen, wer hier demnächst in ihrem Viertel sitzt. Sobald Corona es zulässt, werden wir die Türen weit für alle öffnen“.

Am Samstag, den 29.05.21, ab 16.00 Uhr, gelangen Sie über die Webseite [www.hermann-loens-forum.de](http://www.hermann-loens-forum.de) zum Live-Stream der Feier und des Live-Konzerts mit Chris Koch.

zum Live-Stream der Feier und des Live-Konzerts mit Chris Koch.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)